

Cuba rend hommage au diplomate étasunien Wayne Smith



La Havane, 18 décembre (RHC).- Des diplomates, des poètes, des biologistes, des personnes de diverses professions ont rendu hommage à Wayne Smith, premier chef qu'a eu le bureau des Intérêts des États-Unis à La Havane et qui voit un de ces rêves transformés en réalité : le rétablissement des relations entre les États-Unis et Cuba.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, des professionnels de nos deux pays ont rendu hommage à Wayne Smith qui a occupé ce poste à partir de 1977 sous le mandat du président James Carter.

« Cela fait 40 ans, Wayne Smith disait que le blocus était une mesure sans sens et qu'il fallait fermer la base navale de Guantánamo – a rappelé l'intellectuel Ricardo Alarcón- qui a précisé que cela lui a valu de faire l'objet de chantages, de menaces et même d'une amende de milliers de dollars pour une présumée diffamation.

Bien que cela fasse longtemps qu'il n'a pas de liens officiels avec Cuba, le créateur du corps diplomatique étasunien dans notre pays s'est consacré à la défense de plusieurs de ces causes, comme le retour des

antiterroristes cubains, un autre rêve transformé en réalité.

Dans ces propos de remerciement, Wayne Smith a signalé qu'éliminer Cuba de la liste des pays qui promeuvent le terrorisme, fermer la base navale de Guantánamo, sont des choses qui peuvent être faites avec seulement une signature du président des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41390-cuba-rend-hommage-au-diplomate-etasunien-wayne-smith>



Radio Habana Cuba